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Em Sessão Extraordi-
nária realizada no início 
da tarde desta segunda-
feira (27), a Câmara re-
jeitou por maioria de 6 
votos a 4 os projetos de 
leis 076, 077, 078, 079, 
080/2021 e o Projeto 
de Lei Complementar 

013/2021, encaminha-
dos pelo Poder Executi-
vo e que versavam sobre 
reajustes em taxas e im-
postos municipais para o 
ano de 2022.

Os projetos de leis es-
tipulavam um reajuste 
de 8,99% no valor venal 

dos imóveis urbanos e de 
expansão urbana para o 
exercício de 2022, atu-
alizando o IPTU com 
base no índice de infla-
ção medido nos últimos 
12 meses (INPC até ju-
lho/2021).  

O mesmo índice de 

8,99% seria aplicado na 
correção da Tabela de 
Valores de Referência do 
Imposto de Transmissão 
de Bens Imóveis (ITBI), 
no Valor Venal de Imóvel 
Rural e nas Tabelas de 
ISSQN Fixo e de Taxas 
do Município.

Jaguariúna superou a 
marca de 2,2 mil vagas 
de trabalho criadas na ci-
dade neste ano. Segundo 
o Novo Caged (Cadastro 
Geral de Empregados e 
Desempregados), do Mi-
nistério da Economia, no 
mês de agosto o municí-
pio abriu mais 304 postos 
com carteira assinada. 
No acumulado dos oito 

primeiros meses do ano, 
o saldo positivo é de 2.249 
vagas em Jaguariúna.

Os dados de agosto 
foram divulgados nesta 
quarta-feira, dia 29 de 
setembro, no portal do 
Novo Caged. O destaque 
no mês de agosto foi o se-
tor de serviços, que gerou 
240 das 304 vagas abertas 
em Jaguariúna. 

A Secretaria Munic-
ipal da Saúde de Santo 
Antônio de Posse ini-
ciou nesta segunda-fei-
ra, dia 27, a aplicação da 
dose adicional (3ª dose) 
nos idosos de 70 anos. 
Poderão receber a dose 
adicional, os idosos com 
o esquema vacinal com-
pleto há pelo menos seis 
meses, ou seja, que já re-

ceberam a segunda dose 
ou a dose única no perío-
do de 180 dias. A dose 
adicional poderá ser 
aplicada com qualquer 
imunizante disponível 
nas unidades PSF (Pos-
to de Saúde da Família) 
independente da vacina 
recebida pelo muníci-
pe na primeira etapa da 
vacinação.

Nesta quinta-feira, dia 
23 de setembro, a OAB 
(Ordem dos Advogados do 
Brasil) Subseção de Jagua-
riúna realizou o lançamento 
da Pedra Fundamental da 
Casa da Advocacia e Cida-
dania de Jaguariúna.  O 

evento contou com a ilus-
tre presença do presidente 
da Ordem dos Advoga-
dos do Brasil de São Paulo 
(OABSP), Dr. Caio Augusto 
Silva dos Santos, além do 
presidente da CAASP, Dr. 
Luís Ricardo Davanzo. 

Jaguariúna supera 
2,2 mil postos de 
trabalho criados 

em 2021

Saúde inicia 
Vacinação contra 

Covid-19 dos idosos 
de 70 anos ou mais 

com a dose adicional 
(3ª DOSE)

OAB de Jaguariúna 
realiza o lançamento 

da Pedra 
Fundamental da 

Casa da Advocacia e 
Cidadania
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Sempre focada em 
manter eficiência ope-
racional e, assim, ga-
rantir água potável à 
população holambrense, 
a concessionária Águas 
de Holambra realizou 
a substituição dos ele-
mentos filtrantes dos 
filtros pressurizados da 
ETA (Estação de Tra-
tamento de Água) do 

Centro. O trabalho foi 
realizado no final da 
tarde do último sábado 
(25).

De acordo com o co-
ordenador de Opera-
ções e Serviços da Águas 
de Holambra, Alan Pe-
dra, todo o trabalho foi 
executado sem afetar o 
abastecimento da região 
central de Holambra.

A Prefeitura munici-
pal de Santo Antônio de 
Posse através do Depar-
tamento de Agricultura 
e Meio Ambiente tem 
contribuído muito com 
os pequenos produto-
res rurais do município, 
através do programa 
Patrulha Agrícola, que 
consiste em prestar um 
serviço junto aos produ-
tores com um valor bem 
abaixo do praticado pelo 
mercado.

Os trabalhos presta-
dos a estes produtores 
são: preparo do solo, 
pulverização, aplica-
ção de calcário agríco-
la, dentre outras ope-
rações. Para o produtor 
que tiver interesse na 
patrulha agrícola, de-
verá agendar junto ao 
Departamento de Agri-
cultura e Meio Ambien-
te, através do telefone 
(19)3896-1281, para a 
realização dos serviços. 

A noite de sábado vai 
ser muito divertida no 
teatro municipal Dona 
Zenaide, em Jaguariú-
na. O comediante Afon-
so Padilha apresentará 
o seu Standup Comedy 
a partir das 21h e pro-
mete fazer todo mundo 
rir bastante.  A apre-
sentação fala dos estig-
mas sociais e contada 

histórias que provam: 
não importa o quanto 
dinheiro você ganhe, 
continuará sendo po-
bre. Os ingressos cus-
tam de R$40,00 (Meia 
entrada e Clube GT) a 
R$ 80,00 e estão sendo 
vendidos no restauran-
te Botequim da Estação 
e no site: https://is.gd/
pQGkuZ.

Águas de Holambra 
realiza melhorias 
nos filtros da ETA 

do Centro

Teatro de 
Jaguariúna 

apresenta Standup 
de Afonso Padilha

Programa 
Patrulha Agrícola 
auxilia pequenos 

produtores da Posse
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Prevenção ao suicídio
Paiva Netto
     
O Dia Mundial de Pre-

venção ao Suicídio é lem-
brado anualmente em 10 
de setembro. Segundo a 
Organização Mundial da 
Saúde (OMS), em média, 
duas pessoas cometem 
suicídio por minuto no 
mundo. Se formos calcu-
lar as 24 horas do dia, a 
estatística sobe para quase 
três mil mortes.

Apenas no Brasil, os 
que tiram a própria vida 
diariamente são cerca de 
25 cidadãos. Isso dá um 
número próximo de nove 
mil óbitos anuais.

A OMS aponta outro 
dado alarmante: atrás de 
um suicídio, teria havido 
20 tentativas frustradas.

Para a doutora Alex-
andrina Meleiro, médica 
psiquiatra, é preciso estar 
atento aos sinais de aler-
ta: “Em geral, a pessoa se 
entristece, fica desesper-
ançada. Ao não enxergar 
solução para o problema, 
começa a ter pensamentos 
suicidas. Às vezes, verbali-
za, outras não. Vai ficando 
quieta, começa a ter o 
desejo de morrer. Isso vai 
evoluindo para uma in-
tenção de fato de morrer. 
Esse ato pode ser letal ou 
não, ficando somente na 
tentativa. ‘Ah, mas quem 
vai se matar não avisa’. 
Não é verdade: 90% dos 
suicidas haviam deixado 
algum aviso. Muitos deles, 
cerca de 40%, tinham vis-
itado um médico 30 dias 
antes... o que é preocu-
pante não ter sido notado 
e avaliado”.

     
Pacto Antissuicídio
Em entrevista à BOA 

VONTADE TV, a dra. 
Alexandrina comentou 
sobre a relevância de um 
pacto antissuicídio: “É 
sempre importante con-
versarmos olho no olho 
com essa pessoa, para 
que ela sinta confiança de 

que entendemos o sofri-
mento dela, as angústias 
que sente. A partir daí, 
propomos um pacto an-
tissuicídio, para que nos 
dê um tempo de reverter 
aquela situação. (...) Mui-
tas vezes é esse pacto a 
força diretriz para que ela 
volte, de fato, a desejar ter 
vida, ter luz, ter um ambi-
ente sadio e ter esperança 
para uma nova trajetória. 
Isso pode ser feito por 
um profissional, por uma 
pessoa da família, por um 
amigo; até mesmo por 
animais de estimação: 
‘Não quero deixar o meu 
animal sozinho’. Nisso a 
gente faz um laço, uma 
empatia, e conseguimos 
trazer de volta a pessoa à 
vida”.

     
Não há problema sem 

solução
Diante dos desafios 

e das situações aparen-
temente insuportáveis, 
devemos repelir o pensa-
mento funesto do suicídio, 
fortalecendo nossa crença 
em um poder superior que 
nunca nos desampara. 
Esse meu raciocínio nasce 
destas palavras do Divino 
Mestre: “Minha Paz vos 
deixo, minha Paz vos dou. 
Eu não vos dou a paz do 
mundo. Eu vos dou a Paz 
de Deus, que o mundo 
não vos pode dar. Não 
se turbe o vosso coração 
nem se arreceie. Porque 
Eu estarei convosco, todos 
os dias, até o fim do mun-
do!” (Evangelho de Jesus, 
segundo João, 14:27 e 
1; e Mateus, 28:20).

Mas prossegue a dra. 
Alexandrina:

“Não tem quem não 
sofra no mundo. Todos 
nós passamos por perío-
dos mais difíceis na vida. 
A questão é que sempre 
achamos que a nossa tra-
jetória é mais íngreme 
do que as das outras pes-
soas. Porém, se pensar-
mos que há sempre uma 

alternativa, notaremos 
que não há problemas 
sem solução”, esclareceu 
a psiquiatra. E arrema-
tou: “O que muda de uma 
pessoa para outra é como 
busca essa solução. Mui-
tas vezes não é a solução 
ideal, mas é a possível 
naquele momento. Com 
o tempo, você vai grada-
tivamente modificando as 
coisas que o estão angus-
tiando. Isso é importante 
porque são estratégias de 
enfrentamento da vida. 
Todas as batalhas são 
árduas, derramamos suor 
diante delas, mas o sorriso 
da vitória perante a luta é 
muito grande. Pensem na 
vida, na sua, na dos seus 
amigos, dos seus conhe-
cidos, de todos. A vida 
sempre é bonita quando 
confiamos nela”.

Grato, dra. Alexandri-
na, por suas elucidativas 
palavras.

     
Fortalecimento Es-

piritual
Ao lado de todo o 

apoio psicológico e do 
avanço da medicina, é 
fundamental — para os 
que pensam em atentar 
contra a própria vida — a 
prática sadia da oração, 
para o fortalecimento da 
consciência de que a vida 
prossegue após o fenôme-
no da morte. Os que inad-
vertidamente antecipam 
sua chegada ao Mundo 
Espiritual despertam no 
Outro Lado da Vida com 
suas dores acrescidas 
pelo ato impensado do 
suicídio. Um dos piores 
enganos da humanidade 
é continuar teimando na 
crença infeliz de que a 
morte acaba com tudo.

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista e 
escritor.

paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

Artigo

Até Quando???

Espelho cego

Futurologia: como 
será o mundo do 

trabalho?

J á  é  t e m p o  d a s 
grandes corporações que 
atendem o público se 
adaptarem à nova real-
idade.

Não é possível, que 
nós usuários ao entrar-
mos em contato com 
a maioria das grandes 
empresas do mercado, 
sejamos lembrados que 
os serviços continuam 
precários por causa da 
pandemia.

É a telefonia, são os 
bancos, os Correios, etc, 
etc que até agora não 
entenderam que a Covid 
veio para ficar, que va-
mos ter que conviver 
com ela e que não eles os 
únicos afetados.

A Covid justif ica 
tudo, até mesmo der-
rubar o Presidente da 
República, mas não tem 
nenhuma dessas empre-
sas que se disponham 
a melhorar seu atendi-
mento em prol da so-

ciedade. Acho que está 
cômodo para todas elas 
e até, mais rentável, por 
que não?

Os Correios abrem às 
9:00 e fecham às 12:00 
e deixam seus usuários 
ao relento, na chuva, 
quando tem e no sol 
abrasador que não está 
para brincadeira.

O sistema bancário 
a mesma coisa, fila na 
calçada, horário mais 
reduzido, atendimento 
precário, gerentes indi-
sponíveis, telefonia sem 
resposta e o faturamento 
lá em cima, inabalável, 
forte, batendo a cada 
semestre novos recordes 
nos balanços apresen-
tados.

Bom não é, para que 
mexer?

E as escolas munici-
pais, aulas presenciais, a 
distância, bem a distân-
cia e que se danem os 
alunos, que se danem 

a merenda escolar, que 
se danem tudo, menos 
o meu conforto e o meu 
salário no final do mês.

A sociedade horror-
izada, infelizmente, está 
começando a se acostu-
mar, para variar, com 
o que lhe é oferecido, 
impotente para reclamar 
a quem de direito.

A falta de compro-
misso é tão grande que 
é capaz de acabarem de 
vacinar toda a população 
e esse pessoal nem per-
ceber e continuar esse 
péssimo atendimento, 
pois acostumaram e está  
bom assim, para eles, 
que não estão nem aí 
para a população.

“As coisas são assim 
mesmo, os pobres são 
os que mais sofrem, etc, 
etc” e assim a caravana 
passa e vamos levando 
o nosso Brasil!

 
José de Almeida

*José Renato Nalini

“Espelho cego” é o 
título de um poema de 
Cecilia Meireles. Ela se 
questiona sobre o que 
aconteceu com seu sem-
blante. Mas também o 
que teria ocorrido com 
sua alma. Começa com 
“Onde, a face de prata e 
cristal puro, e aquela de-
slumbrante exatidão que 
revela o mais breve aceno 
obscuro”.

Assim acontece com a 
gente. O início da existên-
cia nos reserva uma face 
de prata e cristal puro. 
Também é o tempo dos 
sonhos e do entusiasmo 
onipotente. Há sofrimen-
to, é óbvio, mas ele não 
é permanente, tanto que 
a superação de limites é 
uma certeza para a juven-
tude: “e o compasso das 
lágrimas, e a seta que de 
repente galga os céus do 
olhar e com margens so-
bre-humanas se projeta?”

Mas a vida conti-
nua. A maturidade traz 
mais incertezas do que 
inabaláveis convicções. 
Sombras,  desafios e 
ameaças tornam plúm-
beas as perspectivas. E a 
poeta indaga: “Onde, as 
auroras? Onde, os labirin-
tos, e o frêmito que rasga 
o peso ao mar, e as grutas, 
de áureos lustres e aéreos 
plintos?”. Plinto é um ver-
bete pouco utilizado. Sig-
nifica peanha, um suporte 
fixo a uma superfície, mas 
também pode representar 

um ataque, um soco.
A imagem simbólica 

serve para mostrar que as 
auroras se foram. É hora 
do poente, do lusco-fusco, 
antes da completa escu-
ridão. Teria o espelho 
condições de enxergar, 
na face que reflete, aquilo 
que o ser humano que a 
ostenta já sofreu? Ficam 
no rosto, indeléveis como 
cicatrizes, os sinais das 
lutas, das decepções, das 
ingratidões, dos ressenti-
mentos?

Em que se transfor-
mou aquele semblante ju-
venil e pretensiosamente 
convencido de que era, 
de verdade, “o dono do 
mundo”?

Diante desse cotejo 
entre o que foi sonho e o 
que é realidade, a poeta 
questiona: “Ah! – que 
fazes do rosto que te en-
trego?”. O que é que o es-
pelho consegue fazer com 
essa feição maltratada? 

Ela enxerga nele “musgos 
imóveis sobre a sua luz... 
Limos, líquens... Opaco 
espelho cego!”.

O espelho teria con-
seguido detectar os estig-
mas que alguém vai co-
lecionando, após uma 
existência plena de vicis-
situdes, como são aquelas 
de qualquer ser humano? 
Não é por acaso que se 
chama a existência terre-
na de “peregrinação” por 
um “vale de lágrimas”.   

Um espelho cego, que 
pouco ou nada reflita, 
parece preferível àquele 
que mostrasse na face 
reproduzida, toda a sua 
coleção de desenganos. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULIS-
TA DE LETRAS – 2021-
2022.

*Edson José Ramon

Prever como será a 
vida no planeta ou como 
estaremos daqui a 20 ou 
30 anos é uma temeri-
dade. As transformações 
no mundo ocorrem com 
uma velocidade avassal-
adora. Então, é bem pos-
sível que vamos errar os 
prognósticos, quaisquer 
que sejam. Basta olhar 
para a história recente: 
a humanidade avançou 
mais nos últimos 100 
anos do que em todos os 
outros 19 séculos, desde 
Cristo. Provavelmente, 
seguiremos mudando 
absurdamente nos próx-
imos 100 anos.

Mas, quando falamos 
em relações de trabalho, 
as alterações dos últi-
mos dois séculos, desde 
a Revolução Industrial, 
no final do século XIX, 
foram menos significati-
vas. Essas relações ape-
nas se tornaram mais 
formais, com regras mais 
claras, tanto para quem 
contrata quanto para 
quem é contratado. A 
relação capital-trabalho 
também evoluiu e se tor-
nou mais amistosa e con-
sensual na busca inces-
sante pela produtividade 
e equilíbrio.

Recentemente, a ex-
traordinária evolução da 
computação e da robótica 
trouxe como consequên-
cia a redução no número 
de trabalhadores no chão 
de fábrica, o que foi, de 
certa forma, compensado 
pelo número de postos de 
trabalho nos processos 
digitais. Esse movimen-
to, claro, aumentou as ex-
igências de treinamento e 
qualificação.

Outra consequência 
da revolução digital - e 
agora da pandemia - foi 
o trabalho remoto, que 
já vinha crescendo tími-
damente antes mesmo 
da covid-19. Depois dela, 
contudo, esse tipo de 
arranjo cresceu expo-
nencialmente, alcançan-

do níveis antes inimag-
ináveis. Foi um salto de 
vários anos, impulsiona-
do pela necessidade de 
distanciamento e que, 
segundo especialistas, 
não será revertido quan-
do tudo isso passar.

Como estará o mun-
do na segunda metade 
deste século? Hoje, médi-
cos já fazem cirurgias 
de forma remota, em-
presas globais reúnem 
seu “board” por video-
chamada, trabalhadores 
resolvem complicados 
problemas técnicos e 
de operação de máqui-
nas com uma simples 
chamada de vídeo feita 
do próprio telefone celu-
lar.

Sem dúvida, os meios 
digitais vão estar ainda 
mais presentes na vida 
dos trabalhadores e nas 
relações profissionais. 
Para acompanhar essa 
revolução, é fundamental 
conhecer as muitas pos-
sibilidades que existem. 
Jovens que se preparam 
para entrar no mundo do 
trabalho podem frequen-
tar, paralelamente ao 
curso técnico ou univer-
sitário, cursos de espe-
cialização em tecnologia 
digital para conhecer, 
com alguma desenvoltu-
ra, ferramentas tradicio-
nais como Excel, Pho-
toshop e Word, além 
dos muitos aplicativos 
específicos para cada 
atividade profissional.

E, embora esse seja 
um grande diferencial 
na acirrada concorrência 
pelos melhores postos de 
trabalho, é importante 
lembrar que os fatores 
que há séculos diferen-
ciam os seres humanos 
continuarão sendo essen-
ciais e decisivos na con-
quista de um emprego: 
caráter, bons modos, 
empatia, gentileza, so-
briedade, bom humor, 
honestidade, autoconfi-
ança, facilidade de rela-
cionamento, entre deze-
nas de outros atributos 

pessoais.
Além de tudo isso, 

o bom profissional do 
futuro deve ser eclético, 
aberto a novos desafios, 
adaptável a situações 
adversas. Ele deve sa-
ber improvisar, resistir 
a situações de estresse 
com a convicção de que 
é suficientemente bom 
para algo que aparenta 
ser intransponível. Para 
isso é preciso ler, es-
tar informado. Ser um 
especialista, sim, mas, 
sobretudo, ser um gen-
eralista, com um pou-
co de conhecimento de 
física, de química, de 
astronomia, de história, 
geografia, cultura, psi-
cologia, línguas e outras 
habilidades humanas.

Pode parecer muito 
e, com certeza, é. Mas o 
sucesso dependerá cada 
dia mais da capacidade 
individual de conhecer 
o mundo e as milhões de 
possibilidades do ser hu-
mano. Essa é uma grande 
oportunidade para aque-
les que querem fazer a 
diferença. Ler, estudar, 
buscar o conhecimento 
na internet, nos livros 
de história, nos cursos 
técnicos, nas bibliote-
cas, nas boas amizades, 
na conversa e no con-
vívio com profissionais 
de sucesso.

Assim sempre foi: 
os mais preparados, os 
que mais interagem com 
os outros e que melhor 
se adaptam às situações 
diversas e adversas é que 
vencerão. “É uma velha 
receita que para sempre 
permanecerá.” O tra-
balho mudará, é verdade, 
mas os bons profissionais 
seguirão conquistando 
novos mundos.

*Edson José Ramon 
é empresário, presidente 
do Instituto Democracia 
e Liberdade (IDL) e con-
selheiro do Centro de In-
tegração Empresa-Escola 
do Paraná (CIEE/PR).
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De Holambra
 
Sempre focada em 

manter eficiência opera-
cional e, assim, garantir 
água potável à popu-
lação holambrense, a 
concessionária Águas 
de Holambra realizou a 
substituição dos elemen-
tos filtrantes dos filtros 

pressurizados da ETA 
(Estação de Tratamento 
de Água) do Centro. O 
trabalho foi realizado no 
final da tarde do último 
sábado (25).

De acordo com o co-
ordenador de Operações 
e Serviços da Águas de 
Holambra, Alan Pe-
dra, todo o trabalho foi 

executado sem afetar o 
abastecimento da região 
central de Holambra. 
“Nosso objetivo é garan-
tir a eficácia nos proces-
sos de tratamento e a 
qualidade da água trata-
da no município de Ho-
lambra”, salientou Alan.

Os filtros são com-
postos por camadas de 

areia, seixo rolado e an-
tracito (carvão). “Mesmo 
com a operação regular 
de lavagem diária, é ne-
cessária a substituição 
para manter a eficiência 
operacional em relação 
à produção e qualidade 
da água potável produzi-
da na unidade”, reiterou 
Alan.

De Amparo
 
Nesta sexta-feira pela 

manhã, a Defesa Civil de 
Amparo recebeu novos 
equipamentos de com-
bate ao fogo que vão au-

xiliar o trabalho de toda 
a equipe. Os equipa-
mentos recebidos fazem 
parte do Kit Estiagem 
da Operação Corta Fogo 
e são abafadores para 
incêndio, cantil, facões, 

luvas, bombas costais e 
enxadas.

Esses materiais vão 
ser utilizados no com-
bate ao fogo. Nos úl-
timos dias, Amparo 
passou por muitas quei-

madas devido ao tempo 
seco.

Não ateie fogo em 
terrenos, em lixos e nem 
jogue pontas de cigarro 
no chão. Ajude a salvar 
o meio ambiente!

Da Redação

Com o objetivo de am-
pliar os serviços de aten-
dimento à Advocacia, a 
OAB SP desenvolveu, em 
parceria com o Sebrae e 
implementado pela PROA 
AI, parceira comercial da 
IBM, um assistente vir-
tual que usa IBM Watson 
em IBM Cloud, com a fi-
nalidade de ampliar seus 
canais de contato e po-
tencializar o trabalho da 
Advocacia, uma vez que a 
automação e inteligência 
artificial podem disponi-
bilizar um número maior 
de informações e conte-
údos relevantes para dar 
celeridade nas tomadas de 
decisões no exercício pro-
fissional.

“É fundamental que 
a OAB SP acompanhe a 
evolução digital no âmbi-

to jurídico para oferecer 
à Advocacia ferramentas 
que colaborem com o dia 
a dia de trabalho, aumente 
sua produtividade e, con-
sequentemente, lhe traga 
vantagem competitiva”, 
comenta Caio Augusto Sil-
va dos Santos, presidente 
da OAB SP.

Desde 10 de setembro, 
o assistente virtual está 
disponível no site da OAB 
SP www.oabsp.org.br. No 
primeiro momento, o cha-
tbot irá atender solicita-
ções referentes aos assun-
tos inscrições e cadastro, 
sociedades, certificado di-
gital e ouvidoria.

O projeto ainda será 
composto por uma segun-
da fase, que disponibiliza-
rá, gratuitamente, à toda 
a Advocacia paulista, um 
assistente virtual que fará 
uma busca inteligente de 

audiências extraída de 
diferentes fontes, como o 
Diário Oficial, OAB SP e 
seis Tribunais de Justiça 
do Estado de São Paulo.

Esse assistente virtu-
al contará, ainda, com a 
possibilidade de aplicação 
de diversos filtros de pes-
quisa, além de apresentar 
a consolidação dos resul-
tados em um único am-
biente. A consolidação de 
informações será possível 
por meio da utilização 
da IA IBM Watson para 
a classificação de dados, 
que permite a integração 
de ambientes diferentes e 
proporciona à Advocacia a 
consolidação das informa-
ções relevantes dos seus 
processos consultados, na 
sua agenda pessoal on-li-
ne.

“A IBM acredita que 
plataformas conversacio-

nais, quando combinadas 
com soluções de auto-
mação de processos, me-
lhoram a experiência do 
cliente, principalmente 
com o uso de IA (proces-
samento de linguagem 
natural, reconhecimento 
de padrões e análises), 
que é capaz de entender as 
intenções de um usuário, 
ou seja, reconhece rapida-
mente o que uma pessoa 
pretende fazer e oferece 
respostas rápidas que ace-
leram a produtividade e 
melhoram o nível de sa-
tisfação”, afirma Marcela 
Vairo, diretora da unidade 
de dados, AI Apps e Auto-
mação da IBM Brasil.

De acordo com o con-
sultor do Sebrae São José 
do Rio Preto, Luciano 
Solimar Impastaro, “o re-
sultado será um serviço 
diferenciado e inovador à 

Advocacia, que trará agili-
dade no atendimento e na 
busca de informações com 
impacto positivo na pres-
tação do serviço”, destaca.

“A PROA.AI tem em seu 
DNA a inovação. Utiliza-
mos Inteligência Artificial 
IBM Watson como princí-
pio básico para entrega de 
excelência em assistentes 
virtuais transacionais. O 
projeto da OAB SP é um 
orgulho para todos nós, 
ajudando na transforma-
ção digital e agilidade no 
atendimento dos advoga-
dos. Em nossos projetos 
aplicamos metodologia 
ágil e temos um time de 
sustentação dedicado e 
preparado para acompa-
nhar e treinar o assistente 
virtual, sempre seguindo 
a política de segurança 
de tecnologia da OAB SP 
e aderente ao LGPD”, co-

menta Rogério Barreto, 
CEO da PROA.AI.

O IBM Watson Assis-
tant é um serviço de IA 
que permite às empresas 
construir e treinar seus 
assistentes virtuais para 
atender a uma ampla 
gama de casos de uso. O 
IBM Institute for Business 
Value (IBV) divulgou uma 
pesquisa recente sobre a 
adoção de tecnologia de 
agente virtual e identifi-
cou que, entre os partici-
pantes, 54% já atingiu ou 
excedeu o retorno sobre 
investimento (ROI) espe-
rado para sua implemen-
tação¹.

Fontes
¹IBV - Report: https://

www.ibm.com/though-
t-leadership/institute-bu-
siness-value/report/virtu-
al-agent-technology

A Prefeitura municipal 
de Santo Antônio de Posse 
através do Departamen-
to de Agricultura e Meio 
Ambiente tem contribuído 

muito com os pequenos 
produtores rurais do mu-
nicípio, através do progra-
ma Patrulha Agrícola, que 
consiste em prestar um 

serviço junto aos produ-
tores com um valor bem 
abaixo do praticado pelo 
mercado.

Os trabalhos prestados 

a estes produtores são: pre-
paro do solo, pulverização, 
aplicação de calcário agrí-
cola, dentre outras opera-
ções. Para o produtor que 

tiver interesse na patrulha 
agrícola, deverá agendar 
junto ao Departamento de 
Agricultura e Meio Am-
biente, através do telefone 
(19)3896-1281, para a rea-
lização dos serviços. 

Lembrando que a pa-
trulha possui diversas re-
gras em relação aos ser-
viços prestados, pois a 
prioridade é de produtores 
rurais que não possuem 
maquinários agrícolas e 
aqueles que não possuem 
maquinários compatíveis 
aos serviços prestados.

Até o presente momen-
to a patrulha através do 

trator e dos implementos 
já atendeu diversos produ-
tores rurais, proporcionan-
do condições de aumento 
de renda nas propriedades 
com técnicas atuais.

O departamento tam-
bém auxilia principalmen-
te os pequenos produtores 
rurais nos trabalhos refe-
rentes a conservação do 
solo, através da marcação 
de curvas de nível e, tam-
bém, presta todas as orien-
tações técnicas referentes 
as análises de solo, época 
de plantio, controle das 
principais pragas e doen-
ças das culturas.

Águas de Holambra realiza melhorias 
nos filtros da ETA do Centro

Defesa Civil de Amparo 
recebe novos equipamentos 

OAB SP investe em IBM Watson para 
ampliar atendimento à Advocacia paulista

Programa Patrulha Agrícola auxilia 
pequenos produtores da Posse

De Jaguariúna

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Eco-
nômico e Social, elabo-
rou uma pesquisa volta-
da aos empreendedores 
da cidade com o objetivo 
de avaliar planos e tomar 
ações para na retomada 
do comércio local no pós
-pandemia.

Um formulário on-li-
ne já está disponível para 
que as empresas res-
pondam questões como 
quais áreas apresentam 
mais necessidade de trei-
namento/capacitação, 
impacto da pandemia no 
negócio, planos para o 
futuro, qual a expectati-
va para 2022 e se preten-
de ou não fazer contrata-
ções, entre outras.

“Esses dados vão nos 

ajudar muito a melho-
rar o direcionamento da 
retomada das atividades 
em nossa cidade. São in-
formações valiosas para 
que possamos conhecer 
melhor as perspectivas 
dos empresários”, co-
menta o secretário de 
Desenvolvimento Eco-
nômico e Social de Ja-
guariúna, Lúcio Toma-
siello. “Por isso, pedimos 
para que os empreen-

dedores participem da 
pesquisa e nos ajudem”, 
completou.

A pesquisa – que foi 
elaborada com a ajuda 
das alunas Aryadne Du-
arte e Nayara Zuculin, 
dos cursos de Adminis-
tração e Marketing da 
Escola de Negócios do 
Grupo UniEduk – pode 
ser acessada pelo link: 
https://forms.gle/fxk-
J5etP8kPFTw8E8.

Prefeitura de Jaguariúna lança questionário sobre 
retomada econômica voltado a empreendedores
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Nesta quinta-feira, 
dia 23 de setembro, a 
OAB (Ordem dos Advo-
gados do Brasil) Subse-
ção de Jaguariúna rea-
lizou o lançamento da 
Pedra Fundamental da 
Casa da Advocacia e Ci-
dadania de Jaguariúna. 

O evento contou com 
a ilustre presença do 
presidente da Ordem 
dos Advogados do Brasil 
de São Paulo (OABSP), 
Dr. Caio Augusto Silva 
dos Santos, além do pre-
sidente da CAASP, Dr. 
Luís Ricardo Davanzo.

Também marcaram 
presença no evento a 
Diretoria da OAB de Ja-
guariúna, além de au-
toridades municipais e 

advogados que fazem 
parte da Subseção Ja-
guariúna.

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Mobilidade Urbana, in-
terditou o acesso à Rua 
Santo Antônio de Posse, 
no Centro, nesta quinta-
feira, dia 23 de setem-
bro, das 11h às 16h.

Segundo o secretário 
de Mobilidade Urbana, 
Josino Silva, a medida 
atendeu ao pedido da 
OAB (Ordem dos Advo-
gados do Brasil) Subse-
ção de Jaguariúna, que 
realizou evento de inau-
guração da Pedra Fun-
damental da Casa da 
Advocacia e Cidadania.

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Mobilidade Urbana 
e da Secretaria Munici-
pal de Meio Ambiente, 
irá interditar o acesso 
à Rua Júlia Calhau Ro-

drigues com a Alame-
da dos Silva, no bairro 
Nova Jaguariúna, nos 
próximos dia 24 e 25 
de setembro (sexta e 
sábado).

O bloqueio, necessá-
rio para a realização de 

obras de manutenção 
e expansão de esgoto 
no local, será feito das 
7h30 às 15h, segundo 
a Secretaria de Mobili-
dade Urbana.

O serviço realizado 
pelo Departamento de 

Manutenção e Expan-
são de Esgoto começou 
na segunda-feira (20) 
e visa interligar a rede 
pública de esgoto à es-
tação elevatória locali-
zada na Rua Júlia Ca-
lhau Rodrigues.

As obras na Praça 
dos Ferroviários, na 
região central de Ja-
guariúna, estão a todo 
o vapor. Segundo a 
Secretaria Municipal 
de Obras e Serviços, o 
local está recebendo 
novo piso, com a troca 

dos antigos bloquetes 
sextavados por bloque-
tes retangulares, mais 
modernos. 

A Praça dos Ferrovi-
ários é uma das que es-
tão sendo revitalizadas 
pela Prefeitura de Ja-
guariúna. Além dela, as 

praças Antonio Ramos, 
no Jardim Imperial; 
Celso Ataliba de Mora-
es, na Vila Guilherme; 
Umbelina Bueno, tam-
bém no Centro, e Ma-
ria Stela Bianco Tor-
res, no bairro Roseira 
de Cima, também estão 

passando por obras de 
melhorias.

Os trabalhos de 
manutenção de espa-
ços públicos integram 
cronograma de obras 
da secretaria previsto 
para ocorrer em toda a 
cidade.

A tecnologia desenvol-
vida em Holambra, volta-
da à produção de flores, 
está servindo como refe-

rência para o município 
de Parauapebas, no Pará. 
Com cerca de 260 mil ha-
bitantes, situada a mais 

de 2.000 km da Capital 
Nacional das Flores e co-
nhecida pela extração mi-
neral, a cidade está apli-
cando técnicas de plantio 
observadas no município 
holambrense nas ativi-
dades do projeto “Florin-
do o Mundo”. O projeto 
visa capacitar mulheres 
em situação de vulnera-
bilidade social e incen-
tivar o cooperativismo e 
a abertura de pequenos 
negócios no ramo da flo-
ricultura. Além disso, as 
mudas produzidas serão 
plantadas em canteiros, 
praças, jardins e parques 
públicos, reforçando o 

perfil turístico que a ci-
dade paraense vem de-
senvolvendo. A previsão 
é que cerca de mil mulhe-
res sejam beneficiadas.

Em agosto, uma comi-
tiva de Parauapebas es-
teve em Holambra para 
uma visita técnica e pôde 
conhecer locais de pro-
dução e comercialização 
de flores. A diretora do 
Departamento Munici-
pal de Turismo e Cultura, 
Alessandra Caratti, e o 
diretor do Departamento 
Municipal de Comunica-
ção, José Roberto Maga-
nha Júnior, retribuíram 
a visita esta semana, a 

convite do município pa-
raense, quando partici-
param da certificação de 
50 mulheres capacitadas 
pelo projeto.

Durante o evento, a 
diretora ministrou pales-
tra sobre “Boas práticas 
na produção de flores, 
desenvolvimento susten-
tável e empreendedoris-
mo”. “É gratificante ver o 
conhecimento desenvol-
vido em nosso município 
auxiliando tantas mu-
lheres. O projeto é muito 
interessante pois capaci-
ta ao trabalho, colabora 
com a geração de renda e 
embeleza a cidade, levan-

do as mulheres ao pata-
mar de empreendedoras. 
E sempre haverá um pe-
dacinho de Holambra em 
cada flor produzida pelo 
projeto em Parauape-
bas”, enfatizou Alessan-
dra.        

“Colaborar com um 
projeto tão edificante e 
que traz benefício social 
a tantas pessoas é um or-
gulho para nossa cidade. 
As flores que são tão im-
portantes para Holambra 
com certeza darão bons 
frutos para nossos ami-
gos paraenses”, reforçou 
o prefeito Fernando Ca-
pato.

OAB de Jaguariúna realiza o lançamento da Pedra 
Fundamental da Casa da Advocacia e Cidadania

Prefeitura mantém interdição na Rua Júlia 
Calhau Rodrigues para obra na Rede de 

Esgoto

Prefeitura troca piso da Praça 
dos ferroviários, no centro  

Produção de flores em Holambra é 
referência para projeto social em 

Parauapebas, no Pará
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Holambra realiza audiências públicas da 
Saúde e de Metas Fiscais nesta quinta-

feira

Contas de 2019 da Prefeitura de 
Jaguariúna são aprovadas pelo TCE

Câmara rejeita reajuste de impostos e taxas 
municipais para 2022

De Holambra

A Prefeitura de Holam-
bra realiza nesta quinta-fei-
ra, dia 30 de setembro, no 
plenário da Câmara Mu-
nicipal, a partir das 13h30, 
audiências públicas sobre 
Metas Fiscais e investi-
mentos na área da Saúde 
referentes ao 2° quadrime-
stre de 2021.

As atividades de 

prestação de contas são 
abertas para toda a pop-
ulação, respeitando os 
protocolos sanitários para 
prevenção da Covid-19, e 
terão transmissão em tem-
po real pela internet em 
http://tvcamaraaovivo.
net/cmholambra/.

Às 13h30 serão apre-
sentados dados e investi-
mentos do Departamento 
Municipal de Saúde. Em 

seguida, às 14h, a ex-
ecução orçamentária do 
período será exposta por 
trabalhadores das áreas fi-
nanceira e contábil da Pre-
feitura.

“Trata-se de um tra-
balho de prestação de con-
tas para a população em 
que mostramos onde o 
dinheiro público é investi-
do”, explica o economista 
e diretor do departamen-

to municipal de Finanças, 
Rodolfo Silva Pinto. “Faze-
mos um convite para 
que os holambrenses nos 
acompanhem. A partici-
pação popular na gestão 
pública é extremamente 
relevante e fundamental 
para toda a comunidade”.

A Câmara Municipal de 
Holambra fica na Rua Dr. 
Jorge Latour, 152, no Cen-
tro.

De Jaguariúna

As contas da Prefeitu-
ra de Jaguariúna de 2019 
foram aprovadas pelo 
TCE (Tribunal de Contas 
do Estado) de São Paulo. 
O parecer favorável foi 
dado no último dia 21 de 
setembro. As contas de 
2018 e 2017 da Adminis-

tração também já haviam 
sido aprovadas pelo órgão 
de fiscalização.

Segundo o secretário 
municipal de Negócios 
Jurídicos, Fabiano Ur-
bano, a aprovação das 
contas da Prefeitura de 
Jaguariúna “chancela as 
boas práticas de admin-
istração e gestão fiscal 

adotadas na atual gestão 
municipal”, o que reflete 
em bons serviços para a 
população.

Além da aprovação 
pelo TCE, as contas da 
Prefeitura também rece-
beram a nota A, a mais 
alta, no índice CAPAG 
do Tesouro Nacional, do 
governo federal. O índice 

avalia diversos aspectos 
das finanças públicas e 
a capacidade de paga-
mento dos estados e mu-
nicípios de todo o País.

Isso significa que 
Jaguariúna está com as 
contas em ordem e tem 
capacidade para pagar 
os seus compromissos fi-
nanceiros em dia.

Em Sessão Extraor-
dinária realizada no in-
ício da tarde desta segun-
da-feira (27), a Câmara 
rejeitou por maioria de 
6 votos a 4 os projetos de 
leis 076, 077, 078, 079, 

080/2021 e o Projeto 
de Lei Complementar 
013/2021, encaminha-
dos pelo Poder Executi-
vo e que versavam sobre 
reajustes em taxas e im-
postos municipais para o 

ano de 2022.
Os projetos de leis es-

tipulavam um reajuste 
de 8,99% no valor venal 
dos imóveis urbanos e 
de expansão urbana para 
o exercício de 2022, at-

ualizando o IPTU com 
base no índice de in-
flação medido nos últi-
mos 12 meses (INPC até 
julho/2021). O mesmo 
índice de 8,99% seria 
aplicado na correção da 

Tabela de Valores de 
Referência do Imposto 
de Transmissão de Bens 
Imóveis (ITBI), no Valor 
Venal de Imóvel Rural 
e nas Tabelas de ISSQN 
Fixo e de Taxas do Mu-
nicípio.

Alteração no Código 
Tributário Municipal e o 
reajuste na tabela da Taxa 
de Coleta e Remoção do 
Lixo, passando de R$ 
0,03 (três centavos) para 
R$ 0,31 (trinta e um cen-
tavos) por metro quadra-
do de terreno, também 
foram reprovados por 6 
votos contrários ante 4 
favoráveis no plenário. A 
atualização da taxa, con-
forme defendeu o Execu-
tivo Municipal, seria para 
gerar “sustentabilidade 
econômico-financeira” 
ao custeio das atividades 
de saneamento básico 
no município, hoje defi-
citárias.

Segundo dados in-
formados pelo Departa-
mento de Administração, 
no ano de 2020 o mu-
nicípio gastou mais de R$ 
2.300.000,00 para des-
tinação final de resíduos 

sólidos domiciliares. Por 
outro lado, foi lançado, 
no mesmo período, um 
total de R$ 340.884,47 
sob a rubrica “Taxa do 
Lixo” – o que representa 
pouco mais de 14% do to-
tal do serviço prestado.

Os vereadores con-
trários ao projeto justi-
ficaram que um aumento 
superior a 1000% na taxa 
do lixo seria algo muito 
expressivo e prejudicial 
à população em um mo-
mento de dificuldades 
econômicas e alto índice 
de desemprego.

Os seis votos contrári-
os aos projetos do Execu-
tivo foram dos vereadores 
Alfredo Souza (Guinho/
MDB), Cidinha Gagliardi 
(PSDB), Ednei Rodrigues 
(Esquerdinha/PSD), Val-
demir Silva (Mi Pedreiro/
AGIR), Beto Brandão 
(PDT) e João Marcos Ba-
zani (PV). Votaram a fa-
vor das matérias os ver-
eadores Antonio Carlos 
Cavalaro (Preto Eventos/
DEM), Claudia Ferrari 
(DEM), Claudia Pinho 
Lalla (AGIR) e João Félix 
(DEM).

Foto: Comunicação da Câmara Municipal
Legenda: Projetos de leis que reajustavam valores de impostos e taxas municipais pelo índice de inflação e aumentava a alí-
quota da coleta de lixo foram reprovados por maioria no Plenário.



Quinta-Feira
30 de Setembro de 20216 P Jornal Possense

ATENÇÃO MOTORISTA! Entra em vigor novas 
regras de trânsito em rua da Posse

Prefeitura de Jaguariúna abre processo seletivo 
para contratação de Estagiários

Pais aprovam distribuição de kits de alimentação 
escolar para estudantes da rede municipal

Entrou em vigor nes-
ta quarta-feira, dia 29 de 
setembro, as novas regras 
de trânsito da rua Santo 
Antônio. A via agora terá 
estacionamento em am-
bos os lados, aumentando, 

assim, o número de vagas 
para os veículos. 

As novas regras valem 
da altura do cruzamen-
to com a rua Dr. Jorge 
Tibiriçá até o União Pos-
sense.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-

uariúna, por meio da 
Secretaria de Desen-
volvimento Econômico e 

Social, em parceria com 
o CIEE (Centro de Inte-
gração Empresa Escola), 

abre nesta segunda-feira, 
dia 27, processo seletivo 
para a formação de cadas-
tro reserva de estagiários 
para atuação na Admin-
istração Municipal. As in-
scrições podem ser feitas a 
partir desta segunda-feira, 
dia 27 de setembro, até as 
12h do próximo dia 13 de 
outubro.

Para participar da 
seleção, o interessado 
deve estar matriculado até 
o segundo ano do ensino 
médio ou em algum dos 
cursos de ensino superior 
listados abaixo.

O valor da bolsa-auxílio 
mensal é de R$ 660,00 
para os contratados com 
ensino superior e de R$ 
385,00 para os com en-
sino médio. As inscrições 
para a seleção devem ser 
feitas exclusivamente pela 
internet, no site do CIEE, 

no endereço www.ciee.
org.br.

“Não temos um núme-
ro definido de vagas para 
estagiários porque essa 
seleção é para formação 
de cadastro reserva, mas 
a previsão é de que va-
mos utilizar muitos pois 
o cadastro reserva anteri-
or já se esgotou em várias 
categorias”, explica o 
secretário de Desenvolvi-
mento Econômico e So-
cial de Jaguariúna, Lúcio 
Tomasiello.

Confira todas as infor-
mações disponíveis no 
edital de seleção e o for-
mulário de inscrição pelo 
link: https://pp.ciee.org.
br/vitrine/2606/detalhe.

Relação de cursos:
Biologia
Química
Segurança do Trabalho

Tecnologia da Infor-
mação

Contabilidade
Administração de Em-

presas
Administração Pública
Arquitetura e Urbanis-

mo
Biologia
Ciência da Computação
Direito
Educação Física
Enfermagem
Engenharia Ambiental
Engenharia Civil
Engenharia Química
Farmácia
Gestão de Recursos 

Humanos
Gestão Pública
Jornalismo
Medicina Veterinária
Letras - Libras
Pedagogia
Psicologia
Química
Serviço Social

De Holambra

A Prefeitura de Hol-
ambra distribuiu nesta 
segunda-feira, dia 27 
de setembro, mais de 
2.300 kits de alimen-
tação escolar para es-
tudantes matriculados 
na rede pública munic-
ipal de ensino.  Com-
posto por alimentos 
não-perecíveis e ovos, 
o kit tem por objeti-
vo proporcionar uma 
complementação nutri-
cional aos estudantes, 
somando-se à merenda 
oferecida nas escolas e 

creches municipais, e 
conta com a aprovação 
dos pais.

Ana Karina Silva Bar-
ros tem três filhos ma-
triculados na rede mu-
nicipal: Ana Lívia, de 12 
anos, Maria Eduarda, 
de 8, e João Pedro, de 6. 
“O kit é muito bom, aju-
da muito, pois podemos 
utilizar o dinheiro que 
gastaríamos comprando 
esses itens para outras 
coisas”, afirmou. Segun-
do ela, entre os produtos 
distribuídos, os bisco-
itos e a aveia, consumi-
da em forma de mingau, 

são os mais apreciados 
pelas crianças.

Taís Fernando Lau-
reano é mãe de Pedro, 
de 10 anos, e também 
destacou a economia 
decorrente da ação. 
“Deixo de comprar no 
mercado os produtos 
que vêm no kit. É uma 
ótima ajuda”, salien-
tou. Pai de Karine, de 
14 anos, e Larissa, de 
10, Paulo Marcos do 
Nascimento manifestou 
opinião similar: “O cus-
to de vida não está fácil. 
Produtos básicos como 
arroz, feijão e óleo estão 

bem caros. Qualquer 
auxílio é bem-vindo, o 
kit é muito válido”, co-
mentou.

O prefeito Fernan-
do Capato reforça que 
os produtos distribuí-
dos servem como um 
complemento à alimen-
tação oferecida aos es-
tudantes nas unidades 
de ensino. “A merenda 
voltou a ser servida em 
todas as escolas e crech-
es. Mas seguimos dis-
tribuindo o kit para as 
crianças do berçário ao 
9º ano do ensino funda-
mental, e também aos 

alunos da Educação de 
Jovens e Adultos (EJA), 
como uma maneira de 

proporcionar um com-
plemento nutricional”, 
explica.

Jaguariúna supera 2,2 mil postos de trabalho 
criados em 2021

De Jaguariúna

Jaguariúna superou 
a marca de 2,2 mil vagas 
de trabalho criadas na ci-
dade neste ano. Segundo 
o Novo Caged (Cadastro 
Geral de Empregados 
e Desempregados), do 
Ministério da Economia, 
no mês de agosto o mu-
nicípio abriu mais 304 
postos com carteira assi-
nada. No acumulado dos 
oito primeiros meses do 

ano, o saldo positivo é de 
2.249 vagas em Jaguariú-
na.

Os dados de agosto 
foram divulgados nesta 
quarta-feira, dia 29 de 
setembro, no portal do 
Novo Caged. O destaque 
no mês de agosto foi o 
setor de serviços, que ger-
ou 240 das 304 vagas ab-
ertas em Jaguariúna.

O recorde no ano foi 
registrado em fevereiro, 
com 622 postos criados. 

Em julho houve o segun-
do melhor saldo positivo 
de vagas no ano, com 469 
postos.

Jaguariúna conta 
com uma lei municipal, 
aprovada em 2019, que 
garante 50% dos no-
vos postos de trabalho a 
moradores da cidade. A 
medida integra uma con-
sistente política de incen-
tivo fiscal do município, 
que visa atrair novos in-
vestimentos empresari-

ais.
Evolução dos em-

pregos em Jaguariú-
na em 2021

Mês                      Vagas
Janeiro                 -51
Fevereiro            622
Março                  334
Abril                      -40
Maio                     300
Junho                   313
Julho                     467
Agosto                 304

Fonte: Novo Caged
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Saúde inicia Vacinação contra Covid-19 dos idosos 
de 70 anos ou mais com a dose adicional (3ª DOSE)

A Secretaria Munic-
ipal da Saúde de Santo 
Antônio de Posse ini-
ciou nesta segunda-fei-
ra, dia 27, a aplicação da 
dose adicional (3ª dose) 
nos idosos de 70 anos.

Poderão receber a 
dose adicional, os idosos 
com o esquema vacinal 
completo há pelo menos 
seis meses, ou seja, que 
já receberam a segunda 
dose ou a dose única no 
período de 180 dias.

A dose adicional 
poderá ser aplicada com 
qualquer imunizante 
disponível nas unidades 
PSF (Posto de Saúde da 
Família) independente 
da vacina recebida pelo 
munícipe na primeira 

etapa da vacinação.
A vacinação está sen-

do realizada através do 
agendamento presen-
cial ou por telefone.

Telefones:
PSF Bela Vista: 3896-

3169
PSF Monte Santo: 

3896-5101
PSF Popular: 3896-

3355
PSF Recreio Campes-

tre: 99736-2294
PSF Ressaca: 3896-

1151
PSF Vila Bianchi: 

3896-2340
O público apto para 

esta etapa já está ca-
dastrado na plataforma 
Vacina Já, não sendo 

necessário realizar um 
novo cadastro. Basta 
comparecer a qualquer 
posto de vacinação com 
o comprovante do es-
quema de imunização 
completo há seis meses. 
Uma nova carteira será 
disponibilizada na oca-
sião.

FASE 1 DE IMU-
NIZAÇÃO COM A 3ª 
DOSE

Nessa etapa, poderão 
receber a dose adicional 
os idosos acima de 60 
anos que foram vaci-
nados com a segunda 
dose há pelo menos 6 
meses e as pessoas imu-
nossuprimidas (trans-
plantados, pacientes em 

hemodiálise, quimioter-
apia, Aids, entre outras 
pessoas em alto grau 
de imunossupressão) 
acima de 18 anos que 
completaram o esque-
ma vacinal há ao menos 
28 dias.

Confira abaixo o cro-
nograma:

 90 anos acima: des-
de 8 de setembro

 89 a 85 anos: desde 
13 de setembro

 84 a 80 anos: desde 
20 de setembro

 Imunossuprimidos 
(18+): desde 20 de se-
tembro

 79 a 70 anos: 27 de 
setembro a 3 de outubro

 69 a 60 anos: 4 a 10 
de outubro

Agendamento da 2ª dose

Holambra registra 10 novos casos de Covid em 
uma semana

Covid-19: Holambra retoma aplicação de 1ª 
dose e vacina 600 pessoas em dois dias

Jaguariúna recebe novo lote e retoma vacinação de 
pessoas de 18 a 59 anos com a 1ª dose contra Covid

A aplicação da 2ª 
dose da vacina contra a 
Covid-19 está sendo re-
alizada através de agen-
damento. A medida tem 

como foco, otimizar as 
doses e evitar a perda do 
antígeno.

O agendamento de-
verá ser realizado nas 

unidades PSF (Posto de 
Saúde da Família), pres-
encialmente ou por tele-
fone.

 A maioria das vacinas 

contra a Covid-19 utiliza-
das no município atual-
mente possuem esquema 
vacinal de duas doses, 
que deve ser completado 

respeitando os intervalos 
recomendados entre a 
primeira e a segunda 
dose.

Mesmo que você tenha 

perdido o prazo recomen-
dado, retorne ao posto de 
vacinação para receber a 
segunda dose e concluir o 
esquema vacinal.

De Holambra

O Departamento Mu-
nicipal de Saúde de Hol-
ambra divulgou nessa 
quinta-feira, dia 23 de 
setembro, a atualização 
semanal dos números 
relacionados à Covid-19. 
A cidade registrou 10 no-
vos casos nos últimos 7 
dias, totalizando 2.076 
confirmados. Onze pes-
soas positivadas e sete 
com suspeita da doença 

estão em isolamento 
domiciliar. Não há inter-
nações. Desde o início da 
pandemia foram regis-
trados 15 óbitos e 2.050 
pessoas foram consid-
eradas curadas.

De 20 a 23 de setem-
bro, segunda a quinta 
desta semana, 564 pes-
soas receberam a pri-
meira dose da vacina, 11 
a segunda e 31 a terceira 
dose, de reforço, total-
izando 606 aplicações. 

A vacinação segue em 
Holambra na sexta-feira 
e no sábado, dias 24 e 25 
de setembro, no Salão da 
Terceira Idade, das 8h às 
12h e das 13h às 15h (ou 
até as doses terminarem) 
para pessoas com mais 
de 18 anos de idade que 
ainda não tomaram nen-
huma dose da vacina. 
O atendimento será por 
ordem de chegada, com 
distribuição de senhas. 
É necessário apresentar 

documento oficial com 
foto e CPF.

“Graças à vacinação o 
número de novos casos 
continua baixo. Segui-
mos imunizando a pop-
ulação. Entretanto, é 
importante que os cuida-
dos de prevenção sejam 
mantidos, como uso de 
máscara e álcool em gel 
para higienização das 
mãos”, alertou o diretor 
da pasta, Valmir Marcelo 
Iglecias.

De Holambra

O Departamento Mu-

nicipal de Saúde retomou 
a aplicação da 1ª dose da 
vacina contra a Covid-19 

e imunizou entre sex-
ta-feira e sábado, dias 24 
e 25 de setembro, 600 
moradores a partir de 
18 anos. O atendimento 
foi realizado no Salão da 
Terceira Idade entre 8h e 
12h e das 13h às 15h por 
ordem de chegada.

O encarregado de pro-
dução Adenilson José dos 
Santos, de 32 anos, foi 
logo depois do almoço, no 
sábado, garantir a dose. 
“Muito bom o atendi-
mento nesse dia. Durante 
a semana teria que faltar 
no serviço e depois repor 
hora. Facilitou”, aval-
ia o morador do bairro 

Alegre. “A vacina é mui-
to importante para que 
possamos combater esse 
vírus e termos a liberdade 
de ir e vir sem medo”.

Nilson Bento Fil-
ho também aproveitou 
o sábado. Aos 37 anos 
ele não havia consegui-
do agendar uma vaga e 
aguardava, ansioso, sua 
vez de se vacinar. “Foi 
tudo muito rápido. Es-
paço muito bom e bem or-
ganizado”, disse ele, que 
vive no bairro Fundão.

A vendedora Aline de 
Jesus Santos, também 
de 37 anos, não via a 
hora de garantir a imu-

nização. Ela apresentou 
sintomas gripais quando 
houve a abertura de va-
gas de agendamento para 
sua faixa etária e precisou 
esperar. A moradora do 
Imigrantes elogiou a es-
trutura do município no 
processo de vacinação. 
“O atendimento foi ex-
celente, o espaço é mui-
to bom. Eu já tinha feito 
o pré-cadastro, então 
foi mais rápido ainda do 
que pensei”, contou. “Foi 
uma sensação de tranqui-
lidade saber que já estou 
quase imunizada. Fiquei 
feliz”. contou.

“A vacinação é es-

sencial na luta contra a 
doença. É importantís-
simo que todos estejam 
imunizados”, reforçou 
o diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias. Até agora 13.382 
moradores receberam 
a primeira dose no mu-
nicípio, o que representa 
87,6% da população to-
tal de Holambra. “Vale 
sempre lembrar que, 
apesar do avanço no pro-
cesso, os cuidados como 
higienização frequente 
das mãos, uso correto de 
máscara e o distancia-
mento social precisam ser 
mantidos”.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Saúde, recebeu nes-
ta quinta-feira, dia 23 de 
setembro, 980 doses de 

vacina contra a Covid-19 
para aplicação da primei-
ra dose exclusivamente 
para a população de 18 a 
59 anos de idade que ain-
da não recebeu nenhuma 
dose do imunizante.

Assim, a vacinação no 

Parque Santa Maria, das 
15h às 19h, ocorrerá exclu-
sivamente para atender 
esse público, ficando 
suspensas as aplicações 
de segunda dose para 
qualquer grupo prioritário 
e também da terceira dose 

(dose de reforço).
“Vale informar que es-

sas doses não represen-
tam a totalidade da ne-
cessidade do município, 
tendo sido enviado nesse 
primeiro momento 50% 
do total de doses faltantes 

de acordo com a estimati-
va populacional do IBGE”, 
informa a secretária de 
Saúde de Jaguariúna, Ma-
ria do Carmo de Oliveira 
Pelisão.

Segundo a secretária, 
a aplicação de segundas 

doses da vacina contra a 
Covid-19 será retomada 
nesta sexta-feira (24).

Para ser imunizado é 
preciso apresentar um 
documento com foto, o 
Cartão Cidadão e compro-
vante de endereço.
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Fundo Social de Jaguariúna 
abre inscrições para Curso 

de Confeitaria
De Jaguariúna

O Fundo Social de 
Jaguariúna voltará a re-
alizar aulas presenciais a 
partir do mês que vem. O 
primeiro curso a abrir in-
scrições é o de Formação 
Básica em Confeitaria 

que acontecerá em par-
ceria com o Sebrae e o 
Senac. 

A carga horária do 
curso é de 48 horas e as 
aulas começarão no dia 
15 de outubro. 

Ao todo são 10 vagas 
disponíveis. Podem par-

ticipar as pessoas que 
têm mais de 18 anos e 
moram em Jaguariúna.  

As inscrições devem 
ser feitas de 01 a 04 de 
outubro das 13h30 às 
16h30 na sede do Fundo 
Social. É preciso apre-
sentar originais de có-

pias do RG, CPF, Cartão 
Cidadão e comprovante 
de endereço.

O Fundo Social fica na 
rua Cândido Bueno, 792, 
Centro.

Mais informações 
podem ser obtidas pelo 
telefone: (19) 3867-2344.

Teatro de 
Jaguariúna 

apresenta Standup 
de Afonso Padilha

De Jaguariúna

A noite de sábado vai 
ser muito divertida no 
teatro municipal Dona 
Zenaide, em Jaguariú-
na. O comediante Afon-
so Padilha apresentará 
o seu Standup Comedy 
a partir das 21h e prom-
ete fazer todo mundo rir 
bastante. 

A apresentação fala 
dos estigmas sociais e 
contada histórias que 
provam: não importa 
o quanto dinheiro você 
ganhe, continuará sen-
do pobre. 

Os ingressos custam 

de R$40,00 (Meia en-
trada e Clube GT) a R$ 
80,00 e estão sendo 
vendidos no restauran-
te Botequim da Estação 
e no site: https://is.gd/
pQGkuZ. 

Devido à pandemia 
da covid-19, todas as 
normas sanitárias serão 
respeitadas. Haverá dis-
tribuição de álcool gel e 
medição de temperatu-
ra na entrada do teatro 
e todos devem respeitar 
o distanciamento social 
e usar máscaras.

O Teatro Dona Ze-
naide fica na rua Alfre-
do Bueno, 1.151, Centro. 

AFONSO PADILHA
Ator, roteirista e hu-

morista, Afonso Padilha 
é hoje um dos princi-
pais nomes da comédia 
do país.  Começou no 
Standup Comedy no fi-
nal de 2009. Já foi ro-
teirista do Porta dos 
Fundos e Comedy Cen-
tral. 

Participou dos 
maiores festivais de 
comédia do Brasil: ri-
sorama, risadaria, vi-
rada cultural paulista e 
risologico.

redeparsaude.com.br
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